

OFFRE D'EMPLOI

Étudiant·e à la maîtrise recherché·e Jeux vidéo

Notre équipe recrute un·e étudiant·e à la maîtrise en informatique (option jeux vidéo) pour rejoindre l'équipe derrière Cogni-Actif, un jeu sérieux qui fait bouger les apprentissages pour les enfants du primaire.

Projet financé par le **ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie**.

👉 Au programme :

- Programmation & conception de la prochaine itération du jeu.
- Participation à l'évolution d'un projet appelé à être déployé dans les écoles primaires du Québec.

✨ Ce que tu gagnes :

- Un salaire d'assistantat de recherche.
- L'occasion de travailler dans une équipe multidisciplinaire.
- Une expérience unique où jeux vidéo + innovation sociale = impact concret.



Lieu : UQAC (Saguenay) – Possibilité de télétravail (flexible)

Début : Automne 2025

Intéressé·e ? Envoie ton CV à laurie_simard@uqac.ca avant le 17 octobre 2025